

**CARTA ABIERTA
A LOS TRABAJADORES AFECTOS AL PROCESO
DE NEGOCIACION COLECTIVA INICIADOS POR
EL SINDICATO DE TRABAJADORES FALABELLA
PRO LTDA.**

Estimados amigos, hemos creído pertinente dirigirnos a todos los trabajadores de la empresa Servicios Falabella Pro Ltda., para reflexionar respecto al proceso de negociación colectiva que esta llevando el sindicato de trabajadores.

Creemos estimados amigos que este proceso de negociación colectiva, ha estado falto de información, que los trabajadores que hemos depositado nuestras confianza y esperanza en las Dirigentes Sindicales y la Asesoría no hemos podido tener respecto de este proceso y de conformidad a la legalidad vigente la suficiente información que nos permita evaluar conforme a nuestra voluntad la gestión hasta aquí realizada, pues nuestra evaluación nos debiera permitir conocer los avances de este proceso de negociación colectiva, como resultan ser todos las negociaciones colectivas realizadas por sindicatos bien estructurados, lamentablemente, las organizaciones sindicales que han sido asesoradas por un tal CARLOS CANO, han terminado con lamentables consecuencias para sus trabajadores, es por ello que reconociendo a nuestra orgánica sindical como la libre expresión de las voluntades individuales de sus asociados hacemos este llamado para poner fin a la siniestra intervención que ha tenido la asesoría de este sujeto en nuestro proceso de negociación colectiva.

Es de vital importancia considerar todos los antecedentes negativos que este Señor tiene y que hemos contado a la Asamblea, además considerando que no tuvo ningún reparo o arrepentimiento en decir a la Asamblea que el estuvo preso, como si esto fuera un triunfo y no una vergüenza. El no representa los valores morales de los funcionarios de esta Empresa, somos personas trabajadoras y honradas, las cuales tenemos que trabajar para alimentar a nuestras familias.

Llamamos a todos quienes desean un mayor información del proceso de negociación colectiva y que no están de acuerdo con las directrices implementada por la asesoría, a poner fin a su intervención y exigir a nuestras dirigentes privilegien los intereses de los trabajadores y no los del asesor.

Llamamos a quienes estén de acuerdo con esta proclama a firmar la hoja anexa y apoyar así nuestros planteamientos para que nuestras dirigentes nos informen debidamente y nos permitan elegir libremente con una clara exposición de la verdadera oferta de la Empresa y podamos tomar la mejor decisión.

**GRUPO DE TRABAJADORES SOCIOS Y ADHERENTES AL
PROCESO DE NEGOCIACION COLECTIVA REALIZADO
POR EL SINDICATO DE TRABAJADORES FALABELLA
PRO LTDA.**